

Tournoi International d'Angby

Du 30 octobre au 2 novembre 2014 pour les Jeunes Azuréens



Fabio Rakotoarimanana / Lucas Blamart / Mattéo Orsini et Mattéo Blamart ont participé au 20^{ième} tournoi International d'Angby en Suède.

Ce tournoi très intéressant, reconnu pour sa bonne organisation, accueille chaque année des joueurs de différentes nationalités dans les catégories jeunes.

Pendant 4 jours les jeunes ont participé à la compétition en Team (système coupe Davis) et à différents tableaux individuel.

Deux équipes étaient donc engagées pour représenter la ligue PACA ;

En - 15ans Mattéo Orsini et Mattéo Blamart ont réalisé une belle compétition. 16 équipes étaient engagées (Qatar, Luxembourg, Danemark, Suède Est , Suède, et délégations clubs ..) et réparties en 4 poules.

Nous terminons 2^{ième} de poule avec 2 victoires 3/0 contre des délégations Suédoises (Sparvagens et Ortvikens) et une défaite 3/0 contre une délégation Danoise (OBTU)

En ¼ de finale les « Mattéo » n'ont pas à rougir de leur défaite 3 à 1 contre la délégation de Suède Est vainqueur du tournoi...

Mattéo Blamart 1 défaite 3/1 (9/-9/-10/-8)

Mattéo Orsini 1 victoire 3/2 et 1 défaite 3/2 et défaite en double 3/0 (10/9/10).

Les plus jeunes, Fabio et Lucas en -13 terminent 3^{ième} dans une poule difficile.

Lucas 1 victoire 2 défaites

Fabio 2 victoires et 2 défaites.

Dans la compétition individuelle Fabio engagé en -11/-12 et -13 accède à 2 reprises au podium.

En -11 Fabio s'incline en demie finale 3 à 2 contre un jeune suédois Joel Myhr .

Cederlund Isak (7^{ème} du Master Stiga remporte ce tableau).

En - 12 Fabio enchaine de très bons matchs:

En ¼ de finale, victoire 3/1 contre Cederlund puis victoire en demie finale sur la tête de série numéro 1 Wesshagen Edward 3/2 .

L'occasion pour lui de rejouer le jeune Abrahamsson Théo son « bourreau » des Euro Mini Champ's à Schilitigheim...et qui avait perdu en demie finale sur Alexis Lebrun.

Une finale d'un bon niveau et très équilibrée mais Fabio perd encore une fois le jeune Théo 3/1 (-6/6/-11/-8).

Fabio termine donc sa compétition, auréolé de 2 médailles...BRAVO !!!!

En -13 Lucas Blamart et fabio perdent en 1/16^{ème}

En -14 Mattéo Orsini s'incline en 1/8^{ème}

En -15 Lucas et Mattéo 0 ; perdent en 1/16^{ème}

En -17 Mattéo Blamart perd en 1/16^{ème} et Mattéo Orsini en 1/32^{ème}

En -20 Mattéo B. perd en 1/16^{ème}

Une compétition qui a permis à ces 4 jeunes joueurs de s'exprimer en dehors du territoire français, de devoir s'adapter dans un milieu inconnu, opposé à des joueurs avec un style de jeu un peu différent du notre et pour la première fois , de jouer avec les nouvelles balles plastiques.

Une expérience très enrichissante que les 4 azuréens ont vécue pleinement avec un bon esprit d'équipe et une combattivité constante durant toute la compétition.

Merci à Olivier Perret pour la logistique de ce déplacement.

Eric Angles

